



Nicht vergessen: Die Abfurthermine von Restabfällen, Altpapier und Gelben Säcken

Graue Tonne: Freitag, 23.01.2026, Freitag, 06.02.2026 und Samstag, 21.02.2026

Gelber Sack & Blaue Tonne: jeweils freitags, 23.01.2026 und 20.02.2026

Liebe Leserinnen, liebe Leser,

auch in diesem Jahr möchten wir es nicht versäumen, Ihnen alles Gute für

~~2026~~

zu wünschen.

Möge das neue Jahr uns allen viel Glück, Gesundheit und schöne Momente bescheren.

Auf der Liste der Wünsche steht auch eine gute Dorfgemeinschaft, die sich gegenseitig hilft und füreinander da ist.

Wir werden Sie auch in diesem Jahr gerne mit allen Neuigkeiten und Infos rund um unser Dorf auf dem Laufenden halten.

Ihr **D.A.D.**redaktionsteam

Grafik: freepik.com

Vorankündigung: Narrenfahrplan

- 06.02.2026 Kölsche Nacht im Festzelt mit vorangehendem Gottesdienst
- 12.02.2026 Fetten Donnerstags-Frühstück im DGH
- 16.02.2026 Rosenmontagsumzug

Des Weiteren freuen sich die Garden und das Männerballett auf Unterstützung bei weiteren Veranstaltungen außerhalb von Oberweis.

Hüttenbrennen

Sie sind wieder unterwegs, die Hüttenkinder. Wer einen ausgedienten Weihnachtsbaum hat, möchte diesen bitte in den Garten oder vor die Haustür legen. Die Kinder sammeln diese dann ein.



Die Polier- und Doafer-Kinder halten diesen schönen Brauch aufrecht und freuen sich schon auf das Hüttenbrennen am **Sonntag, den 22. Februar 2026**.

Die Sternsinger in Oberweis

Auch in diesem Jahr waren wieder 16 Kinder als Sternsinger unterwegs und brachten den Segen zu vielen Menschen.



PIC•COLLAGE

Unter dem Motto „Schule statt Fabrik – Sternsingen gegen Kinderarbeit“ machten sie darauf aufmerksam, dass Millionen Kinder weltweit arbeiten müssen und deshalb keine Chance auf Bildung haben. Mit ihrem Engagement setzen sich die Sternsinger dafür ein, dass Kinder lernen, spielen und Kind sein dürfen – statt in Fabriken oder auf Feldern schuften zu müssen.

Herzlichen Dank an die Sternsinger für ihren Einsatz, ihre Zeit und ihren Mut, für andere Kinder einzustehen! Ihr habt Großartiges geleistet.



Text und Fotos: Sabine Ballmann

Rückblick Adventsfenster und Adventstour des Musikvereins

Ein herzlicher Dank an den Kindergarten „Kleine Strolche Oberweis“ für die schöne Gestaltung des Adventsfensters am dritten Adventswochenende und die Verköstigung der Gäste.



Und auch ein besonderer Dank der Gemeinde an die Spielgemeinschaft Oberweis-Bettingen-Utscheid für die schöne musikalische Adventstour durch Oberweis. Diese besondere Idee am 4. Advent hat die Weihnachtsstimmung regelrecht in die Straßen und Häuser von Oberweis gebracht und die Herzen an diesem kalten Nachmittag erwärmt.



Singen mit Monika

Am **Mittwoch, 25. Februar 2026** findet um **14:30 Uhr** im Vereinsraum des DGH wieder ein Singnachmittag statt.



Herzliche Einladung an alle, die gerne Singen, Musik hören oder einen schönen Nachmittag in geselliger Runde verbringen möchten.

Rückblick Weihnachtsmarkt

Am Samstag, 6. Dezember fand zum fünften Mal in Oberweis der Weihnachtsmarkt statt. Auch wenn das Wetter es nicht sehr gut meinte, kamen doch einige Besucher, um adventliche Stunden miteinander zu verbringen.

Für die anwesenden Kinder brachte der Nikolaus Geschenke, bei deren Vorbereitung ihm in diesem Jahr die Feuerwehr geholfen hatte.

Die DLRG als Veranstalter dankt allen Ausstellern, Helfern und Besuchern, die alle mit dazu beitragen, dass diese erfreuliche Tradition in Oberweis weiterlebt.

Ein besonderer Dank geht an Lothar Schmidt für den Transport des Weihnachtsbaumes und an Frank Reinard für die Bereitstellung der Beleuchtung.



Text: Michael Roßler

Weihnachtskrippe

Die Weihnachtskrippe in der Kirche St. Remigius Oberweis wurde liebevoll gestaltet vom lokalen Team „Mir losse de Kirch‘ am Doaf“.

Herzlichen Dank an alle, die hierfür jedes Jahr Sorge tragen!



Text und Foto: Margot Ixfeld





Die Gemeinde informiert

Räum- und Streupflicht

Der Winter hat nun auch mit Schnee und Eis Einzug gehalten. Daher möchte die Gemeinde an die Räum- und Streupflicht erinnern. Gehwege sind gerade jetzt von Schnee und Eis freizuhalten!

Belegung DGH

Erinnerung an alle Vereine:

Die bereits feststehenden Termine für 2026 sollten der Gemeinde zeitnah mitgeteilt werden. Auch Termine für z.B. Jahreshauptversammlungen und Weihnachtsfeiern. Eine Belegung kann ansonsten leider nicht garantiert werden, da das DGH für das aktuelle Jahr bereits vermehrt für private Feierlichkeiten gebucht ist.

Die Termine bitte Andrea Engel-Himpler, Tel. 06527 8181 mitteilen.

Landtagswahl 2026

Die Wahl zum 19. Landtag von Rheinland-Pfalz wird am **22. März 2026** stattfinden.

Das Wahllokal wird im Dorfgemeinschaftshaus eingerichtet werden.

Jubilare

Wer in diesem Jahr ein besonderes Jubiläum feiert und möchte, dass die Gemeinde hierzu gratulieren darf, möge sich bitte beim Ortsbürgermeister melden.

Rosenmontag

Der Rosenmontagsumzug am 16. Februar 2026 wird sich auch in diesem Jahr wieder mit seinen bunten Wagen und Fußgruppen durch die Straßen von Oberweis schlängeln.

Anmeldung der Wagen und Fußgruppen wie immer beim Ortsbürgermeister André Szybalsky unter Handy 0151-19 420 921.

HERZLICHE EINLADUNG

zur

JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG

DER DLRG-JUGEND MIT NEUWAHLEN

SAVE THE DATE

WANN?: - AM 06.03.2026 UM 17:00 UHR

WO?: - IM DORFGEMEINSCHAFTSHAUß IN OBERWEIS

INFO:

Wahlberechtigt sind alle Mitglieder der DLRG Oberweis zwischen 12 und 25 Jahren!

Falls ihr Interesse daran habt, aktiv im Verein mitzuwirken und Teil der DLRG-Jugend zu werden oder nur mal zuschauen wollt, dann kommt gerne vorbei.

Im Anschluss findet die Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen des großen Vorstandes statt. Dazu seid ihr auch recht herzlich eingeladen.

EURE

Flyer: Chiara Fisch

Närrisches Frauenfrühstück an Weiberdonnerstag in Oberweis

Am 12.02.2026 findet das 4. Närrische Frühstück im DGH statt

Das diesjährige Motto lautet „Karneval für Jung und Alt“

Auch Männer sind herzlich willkommen!

Wo: Dorfgemeinschaftshaus

Uhrzeit: 10:11 Uhr

Eintritt: 5,- €

Wir bitten um Anmeldung bis zum 09.02.2026 bei

Andrea Engel-Himpler, Tel.: 8181

Hintergrundbild: freepik.com



Spendengala zugunsten krebskranker Kinder

Am Samstag, 10. Januar 2026 fand im Dorfgemeinschaftshaus eine Spendengala zugunsten krebskranker Kinder statt.

Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger aus Oberweis kamen in den großen Saal, um an der Verlosung teilzunehmen und die Aktion zu unterstützen.

Initiiert wurde die Sammelaktion von Albert Bales. Gemeinsam mit seinem Kronkorken-Team sammelte er über das gesamte Jahr hinweg Kronkorken. Insgesamt kamen dabei 3.160 Kilogramm zusammen. Auf dieser Basis wurde die Verlosung organisiert.

Aus dem Verkauf der Lose sowie aus vielen zusätzlichen Spenden ergab sich ein Gesamtbetrag von **9.027,35 Euro**.

Davon gingen **890,00 Euro** an den **Förderverein des Kindergartens Oberweis e.V.** zur Anschaffung neuer Bausteine. Nach Abzug der entstandenen Unkosten konnte an diesem Abend ein Betrag von **7.707,35 Euro** an den **Förderverein krebskranker Kinder Trier e.V.** überreicht werden.

Im Rahmen der Veranstaltung wurde die Arbeit des Fördervereins ausführlich vorgestellt. Die Berichte und ergreifenden Worte hinterließen einen nachhaltigen Eindruck und sorgten für einen nachdenklichen Moment im Saal.

Gespendet haben zahlreiche Privatpersonen sowie Vereine, Firmen und Banken. **Allen Spenderinnen und Spendern gilt ein herzlicher Dank.**

Albert Bales hat mit seinem unermüdlichen Einsatz Außerordentliches geleistet. Das Spendenergebnis übertraf alle Erwartungen und zeigt eindrucksvoll den starken Zusammenhalt und die Solidarität in der Gemeinschaft. An dieser Stelle sei Albert nochmals ein großes **DANKE** gesagt!

